Opinión

Reconocimiento a los empresarios

EOE-CEPYME Guadalajara, ha seleccionado aquellas empresas que, a lo largo del año 2010, han tenido argumentos suficientes como para ser elegidos, por sus propios compañeros, como empresarios destacados, empresas destacadas en numerosos campos de su actividad.

CEOE-CEPYME Guadalajara se viste de gala y organiza una jornada, en la cual, se pretende premiar la actividad desarrollada por un grupo de personas que, junto con sus equipos, han sido capaces de plasmar, de una forma real y servir de ejemplo, para todo el colectivo económico que hoy es tanto como decir de todo el mundo, en el entorno de la provincia de Guadalajara, que se pueden hacer las cosas bien y salir airosos incluso, a pesar de la crisis en la que estamos metidos.

Siempre es agradable reconocer la valía de los demás, siempre es grato el tener un momento de satisfacción y de reconocimiento por parte de todos, de ese esfuerzo cotidiano, tantas veces realizado en solitario, callado y, en muchos casos, vilipendiado, injustamente, como siempre.

Esto es lo que CEOE-CEPYME Guadalajara ha hecho en las últimas jornadas, haciendo propuestas que abarcan, prácticamente, a todos los sectores y todo el ámbito geográfico de la provincia de Guadalajara.

La primera fue el reconocimiento al empresario del año por Guadalajara a nivel regional en la persona de José Montalvo, empresario suficientemente conocido, con una larga trayectoria y, como bien decía el presidente de la patronal alcarreña, Agustín de Grandes, de éxito y esfuerzo. De tesón, ilusión, de hacer las cosas bien. Esto le ha permitido, no solamente que sus compañeros le nombren empresario-representante de la provincia de Guadalajara en la región, sino, fundamentalmente, el aplauso por parte de todos por tantos años de dedicación a la empresa, a la creación de riqueza y de empleo.

Luego, el resto de los premios que se harán efectivos en la noche, en la que a pesar de la crisis, seguimos entendiendo que hay que mantener ese momento de ilusión, a pesar de las circunstancias económicas, porque es un instante que compensa tanto esfuerzo realizado a lo largo de todo el año y, sobre todo, tiene la virtud de haber sido reconocido por el resto de sus compañeros para poder demostrar la pujanza y fortaleza de un grupo de gente que es capaz de seguir hacia delante haciendo las cosas lo suficientemente bien como para mantenerse e, incluso, avanzar en un mercado tan competitivo como en el que nos encontramos.

Destacar...la empresa del año, que simboliza a todas las empresas de la provincia de Guadalajara, a todos los autónomos de la provincia de Guadalajara, porque todos y cada uno, se convierten, en estos momentos en auténticos héroes por mantener, con su esfuerzo la economía de un país.

Guadalajara, como siempre y, una vez más, discriminada en los presupuestos

S

omos conscientes, porque además, así lo exigimos, que la administración

tiene que reducir los gastos, pero ya decíamos que, una cosa son los gastos y, otra, la inversión.

Analizando los Presupuestos Generales del Estado y los Presupuestos de la Región, las conclusiones son, una vez más, que Guadalajara sigue saliendo malparada en lo que son las cuentas públicas, fundamentalmente, orientadas a la inversión para poder salir, todos, en las mejores condiciones, de esta crisis, cuando llegue el momento de avanzar por senderos mucho más sólidos.

Analizando los PGE, vemos que, todas las infraestructuras, durante tantos años prometidas y tantas veces presentadas, durante tanto tiempo vendidas a los ciudadanos como un argumento de propaganda electoral, siguen sin tener su refrendo en los presupuestos para que tengamos la certeza de que, efectivamente, se va a cumplir lo que tanto se dice y que jamás llega.

Hablar del Parador de Molina de Aragón, que no tiene cabida en los presupuestos, sigue siendo hablar de intenciones, pero no de realidades.

Que se puede decir de la Autovía Alcolea del Pinar-Molina de Aragón, efectivamente, no nos sorprende que los molineses y, nosotros con ellos, o La Otra Guadalajara, a la cual, desde aquí, en todo momento hemos apoyado,

eleve la voz como la elevamos nosotros, reclamando inversiones para una zona tan necesitada y más pensando que, en algún momento de su futuro, tendrá que contar con las infraestructuras necesarias para poder salir adelante.

El análisis detenido del resto de las infraestructuras vuelve a suponer una constatación más de que del dicho al hecho, no es que haya un trecho, sino que realmente hay una sideral distancia de algo que se anuncia pero que jamás llega.

La conexión de la A-1 con la A-2 o la autovía de la Alcarria, son algunos ejemplos que con dotaciones presupuestarias tan ridículas, efectivamente, no dan ni para señalizar por donde irían esas carreteras.

Ya no hablamos de la demora de las obras, a la que casi estamos acostumbrados, como nos ocurre con el nudo del hospital, en el que deberíamos decir, como ciudadanos y pagadores de impuestos, que no nos merecemos el trato que se nos da. Les faltarían bastantes dedos de una mano para contar los meses que llevamos con unas condiciones de comunicación con nuestro único hospital provincial, y con una ruta turística de primera magnitud, como es la de los pantanos, porque, sumen desde la Semana Santa de...y si lo quieren calcular en días que, evidentemente es lo que ocurre día tras día en la entrada al hospital, esto es como una auténtica barbaridad, poco imaginable en un Estado y un Gobierno considerado del Afortunadamente, las obras de la ampliación del hospital si van hacia delante y se dotan presupuestariamente para hacerlo, y lo mismo en sanidad que en educación se están haciendo las cosas de una forma que consideramos adecuada y razonablemente bien.

Pero si estudiamos los presupuestos de la Junta de Comunidades y vemos los importes que se dedican, por ejemplo, a estimular la economía a través de las líneas de subvenciones, se observa como caen, que son insuficientes, que con esto no se puede entrar en un régimen de mejora para inyectar optimismo y capacidad competitiva a nuestras empresas y que, obviamente, son determinado tipo de partidas las que no se incide en la reducción del gasto y continuamos de una forma expansiva. Baste señalar que lo mismo que ocurre en el último trimestre con los datos de la EPA, de que se han incrementado en 92.000 funcionarios las administraciones del Estado, si después de reducir un 5% el salario medio a los funcionarios de Castilla-La Mancha, la partida de función pública se incrementa un 2%. Las cuentas no nos cuadran salvo que intentemos buscar otra explicación que, evidentemente, no queremos buscarla para no llevarnos una desagradable sorpresa. La proximidad de las elecciones municipales y regionales puede hacer que, al final, hava que incrementar el número de funcionarios, aunque no se incremente la productivi-

Economía

Director Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe: Marta Sanz Martínez

Colaboradores Javier Arriola Pereira Ester Simón García Eva Poudereux Tavira Agustín Carrillo

Imprime Imcodávila S.A. D.L.: GU-231/2007 Dirección y teléfono redacción C/ Molina de Aragón, 3 Telf: 949 212100 Periódico digital: www.economiadeguadalajara.com Cartas al director: info@ceoeguadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad DELLENO C/ Francisco Medina y Mendoza, parcela 7B Telf.: 902 361 362 www.delleno.es

Pinceladas

❖ Según la Encuesta de Población Activa (EPA) crecemos en empleo en el último trimestre. Empleo público, porque por lo visto, son 92.000 nuevos funcionarios o personal al servicio de la administración. ¿Tendrá algo que ver las próximas elecciones

municipales, regionales e

incluso nacionales?

lejos de los Presupuestos
Generales del Estado y de
los Presupuestos
Generales de la Región.
Debe ser que se ha convertido en una costumbre y, cuando se hace el
reparto económico, a lo
mejor es que nosotros
no estábamos por allí
¿y nuestros representantes?

Guadalajara, de nuevo,

❖ Al final, viendo los datos y como van las cosas en la provincia de Guadalajara, uno termina pensando que, y para esta provincia, para la provincia de Guadalajara, ¿cuándo? Y los más viejos del lugar recordarán aquella revista satírica del hermano lobo "para el año que viene, si Dios quiere".